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planteamiento respecto al Estatuto 
de la región, desde su tramitación en 
las Cortes de Castilla- La Mancha 
hasta su llegada al Congreso de los 
Diputados. Tampoco se olvidó de 
elogiar a José Saramago, que había 
fallecido el día anterior, e insistió en 
que “queremos que en el Tajo la gente 
se vuelva a bañar y la gente pueda 
pescar, disfrutar de su río, que haya 
flora y fauna, y que no sea un río 
muerto y contaminado desde los pueblos 
de la cabecera del Tajo, pasando por 
Toledo y Talavera, hasta su tramo 
final".

Barreda, además, dio las gracias a 
empresarios, organizaciones
empresariales, trabajadores,
sindicatos, cooperativas,
organizaciones agrarias, a la 
Universidad, al movimiento vecinal, 
a las diputaciones provinciales y a la 
inmensa mayoría de ayuntamientos y 
hombres y mujeres que “creen en la 
unión a la hora de reivindicar el agua de 
nuestros ríos” .

Antes de concluir la 
concentración -con el despliegue de 
banderolas en el Puente Romano, 
mientras dos docenas de piragüistas 
del Talak reivindicaban el derecho al 
uso y disfrute de un Tajo limpio y 
sano- también tomó la palabra el 
alcalde José Francisco Rivas para 
significar que el futuro de Castilla- 
La Mancha depende de los ríos Tajo 
y Alberche. “Lo insostenible, lo 
irracional, lo injusto en el siglo X X I, no 
se puede mantener, que lo sepan en 
España y fundamentalmente en 
M urcia” , concluyó el también 
presidente de la Federación de 
Municipios y Provincias de Castilla- 
La Mancha.

También estuvieron presentes en 
la Ciudad de la Cerámica los agentes 
sociales de la región, pues 
previamente a la concentración se 
reunió la Mesa del Agua de Castilla- 
La Mancha. Este órgano mantiene 
que “desde la unidad, la región puede 
alcanzar sus objetivos en esta m ateria". 
Así, Fernando Jerez, presidente 
regional de las cámaras de comercio, 
declaró que “ya es hora de que en 
Castilla- L a  Mancha nos movilicemos, 
apoyemos, estemos unidos todos en la 
reivindicación de este recurso que 
necesitan las empresas para su
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desarrollo y su progreso” . Por su parte, 
Angel N icolás, presidente de la 
Confederación Regional de 
Empresarios de Castilla- La Mancha, 
es de la opinión que la región debe de 
tener representación “para que nadie 
controle un recurso que nosotros 
necesitamos más que nadie” .

“Vamos a  mantener la tenacidad, 
cada día hay más gente en Castilla- La  
Mancha que tiene claro que el agua es la 
vida y es nuestro futuro” , aseguró 
Emiliano García-Page, alcalde de 
Toledo, que también formuló el

deseo de que en los próximos meses y 
en los próximos años “haya la más 
absoluta unidad política, porque ya la 
hay social, tal y como lo han 
demostrado los más de mil colectivos 
que se han dado cita en Talavera” . Una 
unidad, por cierto, que solicitará -a 
través del consenso político- en un 
pleno de la Diputación Provincial su 
presidente José Manuel Tofiño, que 
también participó en el acto en 
compañía de Nemesio Lara, 
presidente de la Diputación de 
Ciudad Real.
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